

## Nouvelles GeoNB News

### NEW Building Polygons on GeoNB

2021-12-09

GeoNB is excited to launch a new provincial building polygon layer.

These polygons represent a snapshot of buildings in New Brunswick. Polygons are derived from provincial LiDAR data acquired between 2015 and 2018 and include buildings present at the time of LiDAR collection.

These polygons approximate the quantity and location of buildings throughout New Brunswick. Updates will be completed as new supporting information becomes available.

The building polygons are visible as a new layer in the [GeoNB Map Viewer](#), available for download in the [Data Catalog](#) or as a service from GeoNB [REST Services](#).

### NOUVEAUX polygones de bâtiments sur GeoNB

09-12-2021

GeoNB est heureux de présenter une nouvelle couche de polygones des bâtiments provinciaux.

Ces polygones représentent un instantané des bâtiments au Nouveau-Brunswick. Ils proviennent de données LiDAR provinciales recueillies entre 2015 et 2018 et ils montrent les bâtiments présents au moment de la collecte.

Ces polygones représentent approximativement le nombre et l'emplacement des bâtiments dans l'ensemble du Nouveau-Brunswick. Des mises à jour seront apportées au fur et à mesure que de nouveaux renseignements seront disponibles.

Les polygones de bâtiments se présentent sous la forme d'une nouvelle couche dans l'[Explorateur GeoNB](#), qui peut être téléchargée à partir du [catalogue de données](#) ou du répertoire des [services REST](#).

